

HUMAS

Pimpin Apel Pagi Kapolsek Gunungguruh Berikan Arahan Dan Penekanan Kepada Anggota Polsek

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Dec 1, 2023 - 09:50



Polsek Gunungguruh Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polsek Gunungguruh Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Apel pagi merupakan salah satu kegiatan rutin yang dilakukan oleh anggota Polri,

termasuk di Polsek Gunungguruh Polres Sukabumi Kota. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Gunungguruh Iptu Iwan Gunawan pada Jum'at, 01 Desember 2023. Kegiatan ini memiliki manfaat penting dalam melatih kedisiplinan dan kesiapan anggota dalam melaksanakan tugas sehari-hari.

Dalam apel pagi tersebut, Kapolsek Gunungguruh menekankan kepada seluruh anggota tentang pentingnya pelaksanaan apel pagi sebelum melaksanakan tugas. Selain untuk mengecek kehadiran personel, apel pagi juga bertujuan untuk mengetahui kesiapan anggota dalam melayani, melindungi, dan mengayomi masyarakat dengan baik. Hal ini menunjukkan betapa pentingnya peran anggota Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam arahnya, Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Gunungguruh Iptu Iwan Gunawan menekankan pentingnya kekompakan dan kesehatan anggota dalam bertugas. Kekompakan personel sangat penting dalam menjaga kerjasama tim dan mencapai tujuan bersama. Dengan solidaritas yang kuat, anggota Polsek Gunungguruh dapat bekerja secara efektif dan efisien dalam melaksanakan tugas kepolisian. Kesehatan anggota juga menjadi fokus penting dalam arahan tersebut. Dalam melindungi dan melayani masyarakat, anggota Polri perlu menjaga kondisi fisik dan kesehatan mereka agar dapat memberikan pelayanan yang optimal.

Melalui apel pagi ini, diharapkan anggota Polsek Gunungguruh terus menjaga kekompakan dan kesehatan dalam melaksanakan tugas. Hal ini akan berdampak positif terhadap kinerja anggota Polri dalam memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat. Dalam menjalankan tugasnya, anggota Polri perlu bekerja sama secara solid dan menjaga kesehatan agar dapat memberikan layanan yang optimal kepada masyarakat.

Apel pagi merupakan salah satu upaya untuk memastikan anggota Polri siap dan terlatih dalam menjalankan tugas sehari-hari dengan profesionalisme dan dedikasi tinggi. Dengan melaksanakan apel pagi secara rutin, Polsek Gunungguruh dapat memastikan kehadiran personel, meningkatkan koordinasi tim, dan memastikan kesiapan anggota dalam melayani masyarakat dengan baik. Semoga melalui kegiatan seperti ini, keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Gunungguruh dapat terjaga dengan baik, dan masyarakat merasa aman serta dilayani dengan profesional oleh anggota Polri.